



Prévention: le jeu responsable

Prévention: le jeu responsable

Pour que les jeux de hasard restent ce qu'ils doivent être, c'est-à-dire un plaisir et un divertissement, voici quelques conseils à suivre:

- l'argent du jeu est l'argent du surplus. En aucun cas, on doit jouer de l'argent qui servirait à payer le loyer, nourrir la famille etc.,
- ne pas jouer pour « gagner de l'argent ». La chance est le seul facteur pour gagner au jeu et ne se laisse pas influencer,
- jouer uniquement avec son argent personnel,
- se fixer une limite de temps et d'argent et se tenir à cette limite quelle que soit l'issue du jeu,
- ne pas rejouer pour tenter de regagner les pertes de jeu,
- le jeu doit être un passe-temps parmi beaucoup d'autres.

